



Surprise et mise en scène

publié le 14/12/2014

Venez nombreux lundi et vendredi pour ces dernières séances chorale de l'année 2014 : après nos dernières interprétations chantées, une petite surprise de Noël vous attend !

N'oubliez pas, **jeudi 18 décembre** (S1 et S2), les élèves acteurs-décorateurs du projet vont se réunir en salle de musique pour commencer à travailler. Nous allons parler de la façon dont les différentes scènes entre les chansons seront représentées mais aussi de décors et de costumes. Je passerai également un début de film afin que chacun comprenne bien l'ambiance souhaitée pour le spectacle.

Si vous n'avez pas cours une de ces deux heures, n'hésitez pas à vous joindre à nous (après avoir prévenu la vie scolaire) : toutes les idées sont bonnes à prendre et vous serez directement plongés dans le spectacle !...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.